

« SCATMAN » ...



Le 15 avril 2023, aux alentours de 7h00 au Quartier d'isolement, a eu lieu une intervention de l'équipe présente sur place, suite à un feu de cellule déclenché par un « Yoyoter de la cafetière » !!! Sans leur vigilance et leur professionnalisme, cet événement aurait pu avoir une fin tragique...

L'**UFAP UNSa Justice** tient à complimenter, sans exception, l'ensemble des intervenants pour les actions carrées qu'ils ont menés ce qui n'a ni plus ni moins permis de sauver la vie de notre pyromane « déféqueur au tuyau d'arrosage percé » qui porte le plaisant prénom de Faycal... Décidément, il n'y a vraiment pas de hasard dans notre monde !!!



Pour l'**UFAP UNSa Justice**, il va s'en dire, malgré le positionnement légitime au Quartier Disciplinaire de ce roi de la fuite juste urinaire et passionné de « scatophilie », qu'au final cela ne reste pas une solution acceptable. Cet obsessionnel, ce fada du pipi caca n'a pas sa place au sein du CP SEYSSES.

L'UFAP UNSa Justice exige son transfèrement dans une unité spécialisée !!!



Le personnel pénitentiaire n'a pas vocation à se substituer aux aides à domicile, encore moins pallier au manque de place dans les structures pouvant accueillir ce genre de spécimen...

En attendant la suite des événements, l'**UFAP UNSa Justice** réclame pour l'ensemble des intervenants ayant permis de sauver la vie de ce joyeux luron adepte d'éparpiller ses étrons, des témoignages officiels de satisfaction (TOS).

D'un point de vue déontologique, étant donné que c'est le grand fourre-tout de notre administration, cela paraît une juste récompense à la hauteur de l'engagement et des risques que le personnel a pris au péril de sa vie...

Pour l'UFAP UNSa Justice, c'est une disposition qui a de la gueule et qui claque certainement plus que vos sempiternelles lettres de félicitations !!!

Le Bureau Local UFAP UNSa Justice SEYSSES

